

解散・総選挙含み 情勢の大激動のなか、 宣伝とたたかいを広げよう

岸田政権と自民・公明・維新・国民の「悪政4党連合」によって終盤国会が「憲法製造マシン」のような異常な状態に陥っています。入管法改悪案、軍拡財源法案など悪政阻止のたたかいがヤマ場を迎えています。解散・総選挙含みの緊迫した情勢の大激動のなか、党が国民の中に打って出て、宣伝とたたかいを広げ、党躍進の風を起すため奮闘しましょう。

比例東海ブロック 2候補が決意

もとむら伸子 衆院議員



「なにより、いのち。ぶれずに、つらぬく」と総選挙で訴え、国会に送っていただき、命と尊厳、子どもたちをテーマに活動してきました。

この東海エリアの自民党議員が、大軍拡や敵基地攻撃能力保有、殺傷能力のある武器輸出を政府に促し、平和憲法を壊す先頭にたっています。

この暴走を食い止めるには日本共産党のさらなる議席が必要です。

比例東海ブロックで、すやま初美さんとともに日本共産党の2議席を必ず勝ち抜く決意です。

すやま初美 党愛知県副委員長



きたる衆院総選挙の比例東海ブロックから、2議席獲得へ全力で挑みます、すやま初美です。

国会では平和と暮らしを壊す悪法を、自民・公明・維新・国民が一体となって押し通す、異常事態です。とりわけ敵基地攻撃能力の保有と異次元の大軍拡は、日本を守るどころか焼け野原にしかねない危険な道です。岸田大軍拡と憲法破壊を許さず、平和の外交ビジョンを貫く日本共産党の議席増がどうしても必要です。

物価高騰から暮らしを守る党の経済政策と、政治を変える希望を届け、もとむら伸子衆院議員とともに、全力で議席を獲りにいきます。また全国で、男女の賃金格差が最も大きい東海エリアから、誰もが力を発揮できるジェンダー平等社会の扉をこじ開ける決意です。

6/4 日本共産党街頭演説会 小池晃書記局長来る！

もとむら伸子衆院議員 すやま初美比例候補

14:30 名古屋駅東 JP タワー前

16:45 静岡市葵区 呉服町スクランブル交差点



台風2号災害
もとむら、すやま
両氏 豊橋、静岡
調査へ